

Empresa

Mango abre nueva tienda en Cuba veinte años después de su desembarco en el país

La tienda, situada en las galerías del hotel Kempinski, en La Habana, es el segundo establecimiento de la compañía catalana en la isla. El otro punto de venta de Mango en Cuba, puesto en marcha en 1996, está en el centro comercial Comodoro.

Modaes
19 jun 2017 - 12:36

Mango abre nueva tienda en Cuba veinte años después de su desembarco en el país

Mango apuesta de nuevo por Cuba. La compañía catalana, liderada por **Isak Andic**, ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en La Habana, que se sumará al que la empresa abrió en 1996 en la capital cubana.

El segundo punto de venta de **Mango** en Cuba está situado en las galerías del hotel Kempinski, que abrieron a principios de este mes. El hotel está ubicado en el centro de la Habana Vieja y la nueva tienda de Mango, de cuatrocientos metros cuadrados de superficie distribuidos en dos plantas, incluye las colecciones *Woman* y *Man* de la enseña catalana.

El primer establecimiento de **Mango** en Cuba está también situado en la capital del país y se puso en marcha en 1996. El punto de venta se encuentra en el centro comercial **Comodoro**, ubicado en una zona residencial y hoteles a diez kilómetros del centro de La Habana.

A falta de conocer los datos correspondientes al ejercicio 2016, **Mango** finalizó su ejercicio 2015 con un aumento del 15,3% de sus ventas, hasta 2.327 millones de euros, mientras que su beneficio se situó en sólo cuatro millones de euros.